

# El Pueblo

Villamanrique de la Condesa

Revista mensual

NÚMERO 12  
MARZO 2010



## ACTUALIDAD



Rodríguez Villalobos inaugura el suministro de agua de Aljarafesa

## Villamanrique mejora el servicio de agua potable con Aljarafesa

■ **El Salón de Plenos del Ayuntamiento albergó el 24 de febrero el acto de inauguración del abastecimiento de agua potable que desde el pasado mes de febrero se realiza desde la empresa pública Aljarafesa.** El Presidente de la Diputación fue el encargado de realizar la apertura simulada de

los depósitos. Rodríguez Villalobos anunció que se trata de “una obra de millones de euros que garantizará la calidad del suministro de agua en la localidad”. También participó en el acto la Delegada de Medio Ambiente en Sevilla, Pilar Pérez, que destacó “la buena infraestructura con la que cuenta actualmente el municipio”.

**Importante inversión para aumentar la calidad del agua potable**

TDT

**Jornadas para informarnos del uso de la nueva televisión**



■ **El Ayuntamiento ha organizado una semana de información sobre el uso de la TDT, que a partir del 23 de marzo será obligatoria para ver la televisión.** Estas jornadas han contado con la visita de un autobús informativo, charlas para mayores y un punto ininterrumpido de información en la Agencia de Desarrollo local.

## FORMACIÓN Y EMPLEO

### Canal Sur difunde las labores del taller de empleo



■ El programa de Canal Sur Televisión *Europa Abierta*, se desplazó hasta Villamanrique para realizar un reportaje sobre el Taller de Empleo. La cadena destacó esta opción formativa de nuevos yacimientos de empleo.

## CULTURA

### Manuel Márquez presenta su poemario

■ El poeta manriqueño Manuel Márquez presentará el próximo sábado 20 de marzo su libro *El Zurrón del Sibarita*, un poemario editado por la editorial Los Libros de Umsalaua. El acto tendrá lugar en el Salón de Actos del Ayuntamiento de Villamanrique a las 18:00 horas.

## SEMANA DE LA MUJER



# La maternidad libre y sana centra los actos en la Semana de la Mujer

■ Villamanrique celebró el Día de la Mujer (8 de marzo), con una semana de actividades que se inició con la representación teatral *Las Tres Flores de la Costa*, por la compañía Dos Lunas Teatro, el viernes 5 de marzo. El lunes 8 tuvo lugar la inauguración, a la que asistió Doña Trinidad Argota, Diputada Provincial del Área de Igualdad y Ciudadanía, que además ofreció una charla

sobre Maternidad Libre y Sana (1). En ese mismo acto se firmó un acuerdo de colaboración entre el Ayuntamiento de Villamanrique y la Asociación de la Mujer de Villamanrique para la cesión de una sede. (3).

El martes 9 se realizó la visita a Córdoba, donde participaron numerosas mujeres de la localidad. El miércoles 10 se procedió a la entrega de premios y lectura de



## Día de la Mujer en Villamanrique



relatos del XV Certamen de Narrativa (4). Al día siguiente, jueves 11, llegó el turno a una nueva conferencia sobre Maternidad libre y sana, a cargo de María José Cervantes, Alcaldesa de Villanueva del Río y Minas y Vicepresidenta de la Excm. Diputación de Sevilla. (2). Y como colofón a las jornadas, el sábado 13 se celebró el almuerzo de convivencia entre mujeres manriqueñas



## SEMANA SANTA

# EL CICLO CULTURAL DE SEMANA SANTA CUMPLE SU DECIMOTERCERA EDICIÓN

■ Entre los días 18 y 26 de marzo tendrá lugar el XIII Ciclo Cultural Semana Santa 2010, con actividades dedicadas al fomento y difusión de la Semana Santa en nuestra localidad. Uno de los momentos más esperados del Ciclo tendrá lugar el jueves 18, cuando se proyecte en nuestra localidad la película dirigida por Carlos Colón y Carlos Varela, *Es-*

*peranza Macarena, Luz y Gracia de Sevilla*. Tendrá lugar a partir de las 20:30 horas en la Iglesia Parroquial Santa María Magdalena. Otro de los actos más emotivos del ciclo es la Exaltación de la Saeta, que en su cuarta edición, el lunes 22, tendrá como protagonista a la manriqueña Rosalía García, que estará acompañada por el Conjunto Instrumental de la Escuela de Música de Villamanrique. Al día siguiente, martes 23 de marzo,



se procederá a la presentación de la restauración de la talla de San Juan, a cargo del restaurador Enrique Lobo. Para finalizar los actos del Ciclo, el viernes de dolores (26 de marzo), procesionará por nuestras calles la ya tradicional Simbolización de la Semana Santa de Villamanrique, a cargo de los pequeños de la ludoteca municipal, cuyo recorrido estará amenizado por la Banda Municipal de la Escuela de Música.

## INFRAESTRUCTURAS

# Se inician los trabajos para el arreglo de la carretera Villamanrique - El Rocío

## Importante carretera para toda la comarca

■ El pasado 15 de marzo se iniciaron los trabajos para el arreglo de la carretera Villamanrique - El Rocío. La Junta de Andalucía, a través de la Delegación del Gobierno de Sevilla ha sido la encargada de financiar la actuación, que cuenta con un presupuesto de 378.000 euros. La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Sevilla, Carmen Tovar, visitó el pasado 17 de marzo las obras de la carretera, donde estuvo acompañada por el Alcalde de Villamanrique, José Solís. Tovar destacó la "importancia que tiene esta carretera para el tráfico rodado, el acceso a superficies produc-



tivas y El Rocío".

En su intervención en la zona donde se están desarrollando las obras, José Solís también se pronunció acerca de la importancia que esta vía tiene para los manriqueños y destacó "los esfuerzos para efectuar el arreglo". En este sentido cabe recordar que el lugar donde se han producido los des-

perfectos se encuentra ubicado en término municipal de la localidad de Hinojos, en la provincia de Huelva, y que han sido instituciones sevillanas, la Delegación del Gobierno de Sevilla, la Diputación de Sevilla y el Ayuntamiento de Villamanrique, los que han llevado a cabo el arreglo que permitirá la utilización de la carretera para la

Romería del Rocío.

Villamanrique siempre ha reivindicado la actuación sobre una carretera socioeconómica-laboral, tal y como ha sido definida desde el Consistorio manriqueño. El retraso de las obras se ha debido a las inclemencias meteorológicas sufridas, que desaconsejaban la actuación sobre el cauce desbordado.

## ES NOTICIA

### Villamanrique acogió al I Seminario del Cordón Verde para el suroeste peninsular

■ Ardea Purpúrea acogió la segunda edición del I Seminario Cordón Verde, durante el pasado viernes 12 de febrero, dedicado a la producción ecológica.

En estas jornadas han participado grupos de desarrollo rural,

asociaciones y productores ecológicos que han tratado los objetivos prioritarios a desarrollar en materia de producción ecológica. El seminario también integró a una visita al olivar ecológico de Francisco Sánchez.



### LOS VECINOS DE VILLAMANRIQUE PODRÁN UTILIZAR UNA NUEVA RUTA SANA

■ El Distrito Sanitario Aljarafe y el ayuntamiento del municipio sevillano firman un acuerdo de colaboración para fomentar la actividad física entre la población.

Los vecinos de Villamanrique podrán caminar por una nueva Ruta Sana en su municipio, gracias al acuerdo suscrito por el gerente del Distrito Sanitario Aljarafe, José María Páez Pinto y José Solís de la Rosa, alcalde de Villamanrique. El objetivo de esta iniciativa, impulsada por la Consejería de Salud y coordinada y ejecutada por la

Delegación provincial de Sevilla, es distinguir los recorridos que los ciudadanos utilizan habitualmente para realizar actividad física, sobre todo caminar, en su municipio.

La ruta está ubicada en el entorno de la Dehesa Boyal, dentro de la Zona Verde y cubre una distancia de tres kilómetros. Se puede realizar andando durante media hora aproximadamente e implicaría 380 calorías de gasto energético estimado para quien la realice, además de los beneficios en su salud.



## PROTAGONISTAS



## “El ciclo cultural de Semana Santa es una idea excelente para fomentar esta fiesta en Villamanrique”

**Un cuarto de siglo desde la refundación de la Vera-Cruz de Villamanrique, ¿cómo lo han vivido los capataces?**

**David (Capataz General):** Yo desde siempre delante del paso. Desde muy pequeño con mi padre y mi hermano, de contraguía y capataz auxiliar desde 1997 hasta el año pasado que fue mi primer año como capataz general.

**José Antonio (Auxiliar):** Pues prácticamente igual, pero yo soy capataz auxiliar. Hemos visto como la hermandad ha crecido en hermanos, enseres y en la repercusión en nuestro pueblo.

**José Francisco (Auxiliar):** Pues yo los he vivido desde las trabajaderas del paso de palio, siempre he ido como costalero hasta el año pasado que pasé a ser capataz auxiliar.

**¿Cómo pasan los capataces la época de Cuaresma?**

**D:** Trabajando mucho, son 40 días de nervios y esperas que además son



muy bonitos. Al final te queda la satisfacción de ver recompensado ese trabajo de todo un año.

**Si elegís un momento del recorrido, ¿con cuál os quedáis?**

**D:** La salida y la entrada. Son los momentos más emotivos.

**J.A.:** Para mí el más bonito es pasar por la plaza de la Virgen del Mayor Dolor. Además es aún más especial desde que le pusieron el nombre de nuestra titular.

**J.F.:** Tengo muchas ganas de vivir

## AGENDA MARZO

### DEPORTE

#### Jueves 18 de marzo

· Conferencia: Valores educativos a través del deporte, a cargo de José Enrique Sánchez, coordinador de la Escuela Deportiva Antonio Puerta, del Sevilla Fútbol Club. Organizado por la Delegación de Deportes del Ayuntamiento y la colaboración de la Peña Sevillista. **Salón de Actos Ayto. 18 horas.**

### XIII CICLO CULTURAL SEMANA SANTA 2010

#### Jueves 18 de marzo

· Proyección de la película *Esperanza Macarena, Luz y Gracia de Sevilla*. Dirigida por Carlos Colón Perales y Carlos Varela Bastida. Colabora Solís Multimedia. **Iglesia Parroquial Santa María Magdalena. 20:30 horas.**

### CULTURA

#### Sábado 20 de marzo

· Presentación del poemario *El Zurrón del Sibarita*, obra del manriqueño Manuel Márquez Rodríguez. **Salón de Actos del Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa. 18:00 horas.**

### XIII CICLO CULTURAL SEMANA SANTA 2010

#### Lunes 22 de marzo

· IV Exaltación de la Saeta de Villamanrique, por Rosalía García Muñoz. Música: Conjunto Instrumental Escuela Municipal de Música. **Iglesia Parroquial Santa María Magdalena. 20:30 h.**

#### Martes 23 de marzo

· Presentación de la Restauración de la talla de San Juan a cargo del restaurador Enrique Lobo Lozano. **Iglesia Parroquial Santa María Magdalena. 20:30 horas.**

#### Viernes 26 de marzo

· Simbolización de la Semana Santa por los niños de la Ludoteca Municipal. Estarán acompañado por la Banda de Música de la Escuela de Música Municipal. **Salida del asilo. 17:00 h.**

### SEMANA SANTA

#### Viernes 2 abril

· Salida en procesión de la Hermandad de la Vera-Cruz desde la Parroquia de Santa María Magdalena. **20:00 horas**

la calle Duque de Orleans completamente a oscuras, porque el año pasado no procesionamos por allí y los años anteriores yo estaba de costalero.

**¿Qué opinión tenéis acerca de las actividades culturales que organiza el Ayuntamiento y la Hermandad con motivo de la Semana Santa?**

**D:** Me parecen muy bien, porque así se fomenta la Semana Santa en nuestro pueblo y espero que sirva para ir animando a los más jóvenes,

que son los que deben de darnos el relevo cuando pasen unos años.

**J.A.:** Es un buen complemento para que la Semana Santa de nuestro pueblo se abra aún más, y veámos un Villamanrique cada vez más cofrade.

**J.F.:** Estoy de acuerdo con mis compañeros. De esta forma nuestra Semana Santa no sólo es el Viernes Santo, sino que tenemos actividades en la Cuaresma y esto anima más a todo el pueblo.